



INTERNACIONAL La crisis llena Queens de vendedores ambulantes **P3**

INMIGRACIÓN El pueblo africano que perdió a sus jóvenes en el mar **P18**



Exteriores amenaza a Gibraltar con un Brexit duro

El Gobierno aprueba hoy medidas de transición para británicos en España

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
A 72 horas de que el Reino Unido quede definitivamente fuera de la Unión Europea, la ministra de Asuntos Exteriores, Arancha González Laya, aseguró

ayer que España está dispuesta a "levantar La Verja" de Gibraltar y facilitar la libre circulación de personas con el Peñón, pero advirtió que, si no se llega a un acuerdo, esas ventajas desaparecerán y la colonia británica será "el único lugar donde haya un Brexit duro". El ultimátum lanzado por la titular de Exteriores se produjo un día antes de que el Consejo de Ministros apruebe un paquete de medidas de transición, destinadas a los británicos que viven en España, relacionadas con la asistencia sanitaria pública, las distintas homologaciones de títulos profesionales, el cobro de subsidios de desempleo o la habilitación del permiso de conducir.

La ministra González Laya recordó ayer que si no hubiese acuerdo en las próximas 72 horas, Gibraltar quedaría fuera del espacio aéreo europeo y que sus habitantes dejarían de tener acceso a la Seguridad Social española. Y, entre otras desventajas, necesitarían un reconocimiento específico de su carné de circulación, pues no se aplicarían a los gibraltareños los beneficios personales que el acuerdo del Brexit reconoce a los británicos. **PÁGINA 18**

El PP recurrirá si el Gobierno da indultos a los presos del 'procés'

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
El Partido Popular advierte que no aceptará que se apliquen indultos a los políticos presos por el *procés* independentista. Y avisa que, en caso de que el Gobierno los conceda, recurrirá la decisión ante el Tribunal Supremo alegando que los considera "ilegales". La vicepresidenta, Carmen Calvo, recordó ayer que la competencia del indulto corresponde al Ejecutivo al margen de los informes de la Fiscalía y del Tribunal Supremo. **PÁGINA 14**



GLADYS VEGA (GETTY)

Se apagó la voz romántica de Armando Manzanero

El cantante y compositor Armando Manzanero murió ayer en México a los 85 años, dos semanas después de haber ingresado en un hospital de la ciudad tras infectarse con coronavirus. Revolucionario del

bolero y autor de canciones como *Esta tarde vi llover* y *Somos novios*, su desaparición fue lamentada por políticos, artistas y fans de ambas orillas, que crecieron con sus inmortales melodías. **PÁGINAS 28 Y 29**

El Corte Inglés competirá contra Amazon con una filial logística

La compañía, en busca de nuevos negocios, ofrecerá sus almacenes y transportes a terceros para ingresar 1.200 millones

JAVIER SALVATIERRA, **Madrid**
El Corte Inglés va a poner en marcha un nuevo negocio de reparto de productos pensando en aprovechar el tirón del comercio electrónico. Con él espe-

ra plantar cara a Amazon en España. La compañía se servirá de la red de almacenes y de camiones de que dispone por todo el país. El objetivo es convertirse en un operador logístico de

principio a fin, ofreciendo sus servicios a terceros, desde las plantas de producción al domicilio del cliente. Con esto prevé facturar hasta 1.200 millones de euros al año. **PÁGINA 38**

EDUCACIÓN
EUROPA DEFIENDE LA
LIBERTAD DE ELEGIR EL
COLEGIO DE TUS HIJOS Y
QUE EL ESPAÑOL SEA
LENGUA VEHICULAR.



La cifra oficial de muertos por la covid en España supera los 50.000

PABLO LINDE, **Madrid**
La cifra oficial de fallecimientos confirmados por la pandemia de la covid-19 en España superó ayer los 50.000, aunque los datos de exceso de mortalidad apuntan a que la cifra real está cerca de los 80.000. Mientras, la presión en hospitales repunta en plenas Navidades, según los datos difundidos ayer por el Ministerio de Sanidad. La campaña de vacunación continuará hoy. **PÁGINAS 22 Y 23**

MGS Seguros
Seguro de Salud

Capital en caso de fallecimiento por COVID-19 hasta 40.000 € ¡GRATIS! el primer año

Hasta 30% DESCUENTO

Encuentra a tu mediador de MGS más cercano en www.mgs.es

*Promoción válida para nuevas contrataciones entre el 1 de octubre y el 31 de diciembre de 2020